

DESTACAMENTO ETORTHIANO LLEGANDO Y URMAH VS ETORTHANS

Published 1 December 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola de nuevo, gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que estén todos muy bien. Mi nombre es Mari Swaruu.

Para obtener más información, vean mi video sobre la auditoría de la Federación. Dejaré un enlace en la parte derecha de su pantalla y otro al final, en los rectángulos de videos sugeridos.

Esto es principalmente una actualización de ese primer video, pero compartiré con ustedes un poco más de contexto y parte de la historia que el pueblo felino Urmah tiene con los Etorthans.

La fecha de llegada del destacamento Etorthan que representa a la Federación al nivel de este cuadrante galáctico está prevista para llegar a la órbita de la Tierra el 31 de Diciembre de este año 2023. Su nave estelar, o naves estelares, aterrizarán o atracarán dentro de la gran nave biosfera Andrómedana Viera que está estacionada permanentemente en la órbita alta de la Tierra, utilizando la Luna como escudo para no ser detectada por las personas en la superficie del planeta. Una vez allí, se reunirán con los destacamentos de bienvenida Andrómedanos y Centauri quienes los guiarán a través del proceso de auditoría para el que están aquí.

Se dice que los Etorthan estarán aquí de cuatro días a una semana, aunque esto no es seguro, pero lo importante es el qué vinieron a hacer y qué directivas u órdenes podrán dejar. Porque, como expliqué en mi primer video, cambios históricamente importantes en la sociedad de la Tierra, generalmente, siguen a sus visitas, aunque también debo señalar que esos cambios también ocurren cada vez que llegan representantes de la Federación profunda y no solo cuando son de la raza Etorthan.

A continuación incluyo un pequeño extracto de mi video sobre los Etorthans como recordatorio de quiénes son.

Los Etorthan son una raza alienígena gris alta, de 6 a 8 pies de altura, también conocida como Grises de nariz grande. Son miembros de la Federación Galáctica desde hace mucho tiempo y participan en consejos para la Tierra, principalmente mediante presencia remota, utilizando hologramas 3D avanzados.

También son de la región de Orión, procedentes de planetas que orbitan alrededor de la gran estrella roja Betelgeuse, también llamada Alpha Orionis u Ori 58, a unos 642,5 años luz de distancia. Betelgeuse es la segunda estrella más brillante de la constelación de Orión después de Rigel.

Esta especie es muy avanzada en ética y espiritualidad y por ello son considerados de naturaleza muy positiva, al menos eso es lo que oficialmente dice la Federación sobre ellos. Se les considera la mejor especie de jardineros, ya que hacen lo mismo que los pequeños grises de Zeta Retículi, a menudo se les encuentra trabajando entre sí. También se dice que son ayudantes de otras razas, curanderos y expertos en genética.

Son conocidos por terraformar planetas lejanos para sembrar en ellos todo tipo de

plantas, animales e incluso otras razas, algunas de ellas humanoides que necesitan un nuevo hogar y que sean adecuadas a las condiciones de cada uno de ellos.

Son creadores, sanadores de la biología y del alma y su misión es ayudar a otras especies y a otros individuos a evolucionar, crecer y avanzar, y lo hacen porque está en su naturaleza y, como ellos mismos explican, lo hacen porque para eso existen y porque así ha sido siempre.

Visten uniformes grises o trajes de vuelo en naves espaciales y sus superiores en roles de liderazgo visten largas túnicas negras. No hablan al no tener cuerdas vocales, solo se comunican telepáticamente entre ellos y con otras especies. No tienen género, solo pueden reproducirse artificialmente en cápsulas médicas especiales de su propio diseño y construcción y tienen una esperanza de vida extremadamente larga.

Aunque se les llama Grises de nariz grande, respiran por aberturas a los lados de la cabeza, por los canales auditivos, y lo que parece ser una nariz, no es una nariz, es una parte plana que tiene una glándula que hace un ruido, ecolocalización, como lo hacen los delfines.

Son serios, estables y casi imposibles de mover o cambiar, no tienen emociones, son firmes, inalterables y serenos y están convencidos de que su lógica es la mejor.

El problema con esta información es que proviene de la Federación misma, ya que son datos oficiales sobre los Eorthans y, como la mayoría de ustedes saben, la Federación Galáctica en este nivel existencial biológico material, denso, en el que todos vivimos, es básicamente más gobierno como el de la Tierra, siendo uno el reflejo del otro y con los mismos malos hábitos.

Se dice oficialmente que los Eorthans, al ser una raza de Grises de Orión, pasaron a ser de naturaleza positiva hace mucho tiempo, aunque la Federación nunca especificó exactamente cuándo, y siempre utiliza las dificultades de calcular el tiempo en el espacio como excusa para ocultar esta parte de la información, que podría describirse o compartirse utilizando el tiempo en la Tierra como referencia, como lo han hecho innumerables veces antes.

Aunque no tengo nada en contra de ningún miembro de este destacamento entrante, hay algunas cosas turbias que sí me preocupan bastante, porque simplemente no cuadran, así que las comparto con todos ustedes para que esto se sepa.

La primera de las cosas turbias es el simple hecho de que están haciendo esto a espaldas de los humanos que solamente continúan con sus vidas sin saber quién o qué controla su sociedad.

La versión oficial de por qué los Eorthans se unieron a la Federación Galáctica es porque tomaron conciencia y ya no estaban de acuerdo con la política invasiva del antiguo Consejo de Orión que era la organización política que velaba por los intereses de las civilizaciones en la constelación de Orión y que luego se disolvió. Y más tarde se renovó en algún momento de los últimos 500 a 1000 años, en tiempo de la Tierra, que es bastante reciente cuando se calcula en fechas estelares, y después de muchos problemas y conflictos internos, incluido uno supuestamente con los propios Eorthans.

En resumen, los Etorthans cambiaron de bando en aquel entonces, abandonando el Consejo de Orión para unirse a la Federación Galáctica de Mundos, aunque posteriormente se reincorporaron al nuevo Consejo de Orión del que son miembros activos hasta el día de hoy.

El problema de esta historia es que entra en conflicto con la que la gente de los gatos Urmah de la estrella Vega me compartió a través de uno de sus oficiales de comunicación llamado Arishah, o Ari, en corto, con quien estoy en contacto.

El pueblo Urmah afirma que los Etorthans eran los jefes de un grupo de trabajo invasor multiracial que atacaba repetidamente sus asentamientos y bases en el espacio profundo en las constelaciones de Tauro y Eridanos, que limitan con la constelación de Orión al noroeste y al suroeste respectivamente, después de realizar un intento de apoderarse de los planetas bajo el control de los gatos con un caballo de Troya.

Los Urmah afirman que los Etorthans pueden ser embaucadores y mentirosos, que inventan historias elaboradas para confundir y manipular a otras razas para imponer sus intereses, incluido el drama demasiado exagerado para manipular razas estelares emocionales. Este drama Etorthiano puede incluir la emulación o exageración de emociones que no tienen que utilizan para promover agendas invasivas turbias.

El pueblo Urmah afirma que intentaron utilizar este drama emocional con ellos, sabiendo que los gatos son muy emocionales, pero no funcionó ya que no dudan en proteger a los suyos antes de ser demasiado empáticos con razas extranjeras desconocidas.

Los Urmah declararon que los Etorthans inventaron una historia acerca de cómo estaba al borde de la extinción para que se les permitiera ingresar a los sistemas solares que estaban bajo el control de los Urmah, pero una vez que se establecieron allí, inmediatamente comenzaron a traer otras razas Grises de Orión que no eran parte del acuerdo y del tratado que tenían.

Cuando los Urmah les pidieron a todos que se fueran porque habían roto los tratados entre los Etorthans y los Urmah, los gatos se encontraron con una fuerte agresión militar contra ellos, que los Grises estaban preparando en secreto, que rápidamente se convirtió en una invasión Gris de Orión de forma total que intentó expulsar por la fuerza a los Urmah de dichos sistemas solares ocupados.

Los Urmah que son bien conocidos por estar fuertemente armados repelieron rápidamente la agresión de Orión con su potencia de fuego y tácticas militares superiores, aplastando el intento de toma de control de Orión en muy poco tiempo.

Este conflicto rápidamente se convirtió en una guerra a gran escala entre el Consejo de Avyon de los Urmah y el antiguo Consejo de Orión, un conflicto en el que los Etorthans participaron intensamente y en gran número, exponiendo la mentira de que estaban en peligro de extinción porque de repente estaban en todas partes, según dicen los Urmah.

Está claro que los de Orión subestimaron gravemente el poder militar y la capacidad de respuesta de los Urmah, lo que logró empujarlos de regreso a las profundidades de la constelación de Orión de donde salieron, al tiempo que diezmaron el ejército de

su alianza multiracial de Orión que sufrió grandes pérdidas y que no fue rival para los felinos.

Esta batalla se considera parte de las últimas etapas de las infames guerras de Orión y se llama la batalla de Rigel 7. Esta batalla se enseña en las escuelas militares de innumerables razas estelares como un ejemplo en el que unos pocos Urmah bien armados podrían defenderse de una fuerza que era muy superior a la de ellos en número y solo sufrirían pérdidas menores, mientras que el otro lado estaba totalmente diezmado.

Los Urmah en la órbita de la Tierra en este momento afirman que no se puede confiar en los Etorthan y que solo se han unido a la Federación Galáctica como una táctica para ganar control gradualmente sobre todas las razas estelares en ella.

Los gatos afirman que ven muy difícil o imposible que una raza sin emociones desarrolle una alta ética, como dicen tener los Etorthan, ya que la ética no puede tener solo la lógica como base para todo, y quien afirme que puede serlo, estaría cayendo en no ser empático con quien las tenga, ya que inevitablemente causaría negligencia emocional.

Está claro que, aunque ambas razas, los Urmah y los Etorthan, son oficialmente miembros de la Federación Galáctica, no podrían ser más diferentes, y obviamente no se llevan bien. Por lo tanto, el destacamento de la Federación profunda no puede esperar ninguna cooperación por sus contrapartes felinas, ya que ni siquiera reconocen que los Etorthan tengan ningún rango ni poder político sobre ellos.

Los Urmah afirman que no creen que el nuevo Consejo de Orión sea nada positivo, más bien solo sería más de lo mismo, pero con una nueva máscara manipuladora, a pesar de que está en buenos términos con la Federación Galáctica, teniendo también a los Etorthan como sus embajadores.

Los gatos también afirman que no ven por qué la Federación nombraría repetidamente a los Etorthan como sus representantes frente a innumerables otras razas estelares mucho mejor calificadas.

Esto inevitablemente nos lleva a hacer preguntas incómodas, tales como si la Federación ha sido infiltrada por razas regresivas o no, a pesar de que otras autoridades de Federación, como los Andrómedanos, afirman ver esa posibilidad como imposible e incluso ridícula.

Antes de finalizar el video de hoy, debo decir que soy muy consciente de que muchas semillas estelares positivas en la Tierra están canalizando al Consejo de Orión que es visto como una entidad super positiva, y no lo dudo, quitando primero a todos los charlatanes, por supuesto. Pero, como he dicho antes, todo es cuestión de frecuencia y vibración, ya que habría que ver a qué parte o nivel del Consejo de Orión están accediendo y muy probablemente tendría que ser a los aspectos superiores del mismo, aquellas partes en densidades más altas donde el mal se disipa a medida que aumentan el amor y la integración.

Después de todo, todas las almas encarnadas físicamente, aquellos de nosotros que habitamos en reinos materiales inferiores, estamos solo en una obra de teatro, en una ilusión de separación. Este lugar que llamamos mundo material no es más que una escuela y un patio de recreo para promover la expansión de nuestra alma a

través de experiencias de aprendizaje.

El Consejo de Orión, malo o no, y la Federación, también mala o no, son solo parte de ese elaborado juego, ya que desde muy arriba, todos somos seres positivos y amorosos, todos somos uno.

Sí, sí, muy lindo, muy lindo. Pero mientras estemos aquí abajo, todavía debemos cuidarnos y repeler a todos los matones o no pisotearan. Debemos ser más como los gatos espaciales, cariñosos, empáticos y emocionales, pero también feroces y fuertes y con una mente muy clara y una autoestima sana, para que podamos decidir por nosotros mismos que está bien y que no y poder defender nuestras elecciones utilizando tanto la lógica como las emociones que también contienen mucha lógica.

No sabemos que va a pasar con esta auditoría de la Federación profunda, pero lo más probable es que lleguen y se vayan y las cosas sigan exactamente igual. Probablemente no pasará nada o sentiremos sus efectos en el futuro y cuando ya no podamos conectar los eventos con su visita.

El Alto Consejo de Avyon de los Urmah tiene tratados de cooperación con el Alto Consejo Pleyadiano de Alcyone y también directamente con el pueblo Taygeteano. Han sido buenos amigos a lo largo de los siglos.

¿A quién eliges creer? La versión de la Federación oficial de como los Ethorthan se volvieron positivos o la versión Urmah? Estoy con mis amigos felinos.

Gracias por ver mi video, darle like y suscribirse, lo aprecio mucho y espero verlos aquí la próxima vez. Cuídense.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu